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Résumé

Le principe de la compétence pénale universelle joue un réle majeur dans le traitement des auteurs de
crimes internationaux graves, en particulier de violation du droit international humanitaire, qu’ils aient été
commis lors de conflits armés internationaux ou non internationaux. Il donne aux juridictions pénales nationales
la compétence d’examiner ces crimes sans qu’il soit nécessaire d’établir un lien entre le crime commis et I’Etat
qui exerce cette compétence. Touefois, son application et son efficacité dépendent de la nécessité de l’'intéegrer
dans la législation nationale.

De nombreux Etats ont adopté le principe de la compétence pénale universelle dans leurs législation
nationale afin de permettre la poursuite des auteurs de violations du droit international humanitaire, et
d’empécher leur impunité, indépendamment de leur nationalité ou du lieu ou ils ont commis le crime, notamment
en Belgique, en France, au Yémen, et en Jordanie.

Mots-clés: La compétence pénale universelle, Les crimes internationaux, Le droit international
humanitaire, Législation nationale, Les juridictions pénales nationales.

Abstract

The principle of universal criminal jurisdiction plays a major role in addressing the perpetrators of
serious international crimes, in particular violations of international humanitarian law, whether committed
during international or non international armed conflicts. It grants jurisdiction to national criminal courts to
consider such offenses without the need to establish a link between the crime committed and the state exercising
that jurisdiction. But its application and effectiveness depends on the need to incorporate it into national
legislation.

Many states have sought to enshrine the principle of universal criminal jurisdiction within their national
laws to enable them to prosecute perpetrators of violations of international humanitarian law, regardless of
their nationality or where they commit the crime, including Belgium, France ,Yemen and Jordan.

Keywords: Universal criminal jurisdiction, International crimes, International humanitarian law, The
national legislation, The national criminal courts
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